

Danksagung

Für die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die wir zum Tod von

Martha Arbenz

18. April 1921 bis 27. November 2014

erfahren durften, danken wir sehr herzlich.

Insbesondere gilt unser grosser Dank:

- Dem Pflgeteam des Alters- und Pflegeheims Seegarten in Hünibach, das die Verstorbene während der letzten Jahre liebevoll und kompetent betreut hat.
- Allen, die Madi Arbenz in Freundschaft und Zuwendung verbunden waren, sie besucht und ihr die letzte Zeit der Krankheit mit Gesprächen, Spaziergängen und Handreichungen erleichtert haben.
- Allen, die der Verstorbenen das letzte Geleit gegeben und uns mit ihrer Anwesenheit und ihren liebevollen Worten ihre Persönlichkeit aufleben liessen.
- Pfarrer Burghard Fischer für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und für seine gehaltvollen Abschiedsworte.
- Katharina und Daniel Finger für ihr Harfen- und Geigenspiel sowie der Organistin Ruth Moser. Ihre Musik hat wunderbar auf die geistige Welt verwiesen, in der wir Martha Arbenz nun aufgehoben wissen.

Im Dezember 2014

Die Trauerfamilien